

# HABRÁ QUE LUCHAR!

Nos dejan sin presente, la ofensiva fascista llegó,  
ya no necesitan tanques, nos oprímen con la especulación.  
A golpe de decreto, las marionetas del Gran Dictador  
nos imponen la ley del miedo, de la miseria y la desesperación.

Decididos a acabar con todo,  
las hordas de la Troika  
arrasan el sueño de un mundo mejor.  
Con más paro, menos derechos,  
más precario, menor salario,  
más impuestos, menos servicios,  
más miseria, menos libertad...  
¡Habrà que luchar!

Tomemos ya la calle, es momento de luchar,  
de decir ¡basta, es injusto!, de dar un giro radical.  
Rebelión y Resistencia,  
no podemos dejarles pasar,  
sí usurpan nuestra herencia  
qué mundo vamos a dejar.

Decididos a defenderlo todo,  
la voz de un pueblo unido reclama el sueño de un mundo mejor.  
Con más derechos, menos paro, mayor salario, menos precario,  
más servicios, menos impuestos, menos miseria y más libertad...  
¡Habrà que luchar! Por un mundo...  
más humano, menos tirano, más justo, menos corrupto,  
más futuro, menos pan duro, menos miseria y más libertad...  
¡Habrà que luchar!

